

Waldweihnacht am 23. Dezember 2016



Vor dem Pfadfinderheim stimmten wir uns mit Liedern & Texten besinnlich auf Weihnachten ein.

Nach einer Fackelwanderung auf den Maria-Trost-Berg erwärmten wir uns vor der Kirche beim Feuer und genossen Paulus' Stimme und den Klang des Pfadichor...



Der Ausklang der Waldweihnacht fand beim gemütlichen Zusammenfinden vor dem Heim bei köstlichem Punsch statt...



Die Pfadfindergruppe Rohrbach-Berg wünscht allen ein frohes Fest und einen guten Rutsch ins neue Jahr...
Gut Pfad!